

Biomasse : de l'élagage à la plaquette

by Le Moniteur - mardi, septembre 14, 2010

<http://correspondances.fr/biomasse-de-lelagage-a-la-plaquette/>

Fondé en mai dernier par deux élagueurs, le pôle Energie Bois de Giraumont mettra en service en octobre un broyeur d'une capacité de 130 m3/h, soit 1600 m3 de plaquettes forestières par mois pour un investissement de 450 000 euros.

Le pôle espère intéresser l'Usine d'électricité de Metz, dont la future chaudière à biomasse consommera entre 75 000 et 95 000 tonnes de plaquettes par an.